



飛躍

高い目標と自律・共生
を持った児童の育成

学校教育目標

- 進んで学習する子
- 他人を思いやる子
- 体力活力のある子

～自分をさらに高めていこう～

－学校教育目標：高い目標と自律・共生の心を持った児童の育成－

熊谷市立別府小学校 第6学年 第6号 平成29年9月29日

最高学年としての姿を見せた運動会

朝晩がすっかり涼しくなり、秋の訪れを感じるようになりました。小学校生活最後の運動会は、お天気が心配される中での実施でしたが、大成功で幕を閉じました。6年生は、応援や係の仕事など、いろいろな場面で学校のリーダーとして頑張りました。

BEPPUソーランでは、なるこを使った迫力のある踊りと、体全体を使った組体操で精一杯演技を行いました。天候も悪く思うように練習できませんでしたが、当日、一生懸命に取り組む姿を見て、私たち担任も胸にせまるものがありました。一人ひとりが「全力」で臨んだ運動会だったと思います。



陸上フェスティバルに向けてがんばっています

10月5日の陸上フェスティバルに向けて各種目ががんばっています。4月から取り組んできた長縄も心を1つに最後の最後まであきらめずにしっかりと取り組んでいきます。励まし合いの声も多く、クラスの絆はいっそう深まっています。本番まで残りわずかですが、ネバーギブアップの姿勢でがんばりましょう。がんばれ6年生。



修学旅行説明会の実施について

10月24日(火)13:05～13:50まで体育館で修学旅行説明会を行います。日程及び行程、持ち物、実施までの生活についてのご説明を行います。説明会の始まる前に、修学旅行費用21000円を集金致しますので集金袋に入れてご持参ください。上履きの用意もお願いします。よろしくお願い致します。

就学時健康診断のお手伝いについて

10月11日(水)12:40～16:00
6年生は、来年度入学する児童の健康診断のお手伝いのため、お弁当になります。

スポーツの秋～体力向上に向けて～

秋は過ごしやすく「スポーツの秋、読書の秋、勉強の秋」と何をするにも取り組みやすい季節です。新しいことにチャレンジするのも良い季節かもしれません。さて、6年生は、体力向上に向け、柔軟と握力向上に向けた宿題を10月いっぱい出したいと思っています。柔軟体操はお風呂上がりなどのわずかな時間でも構いませんので、取り組んで頂きますようよろしくお願いいたします。また、握力は家族の肩もみなどご協力お願いします。詳しくは、児童に説明しますのでよろしくお願いいたします。

10月の行事予定

日	曜	行 事
2	月	一斉下校
3	火	全校朝会
4	水	陸上フェスティバル
6	木	開校記念日
8	日	別府地区運動会
9	月	体育の日
11	水	就学時健診 特別日課3時間 (弁当持参)
12	木	特別日課5時間
13	金	陸上フェスティバル予備日(弁当)
16	月	特別日課5時間 一斉下校
17	火	特別日課5時間
18	水	特別日課5時間
19	木	前期終業式 特別日課4時間
20(金)～22(日) 秋季休業日		
23	月	後期始業式 通常日課 一斉下校
24	火	音楽集会 修学旅行説明会5校時
25	水	クラブ活動
30	月	一斉下校
31	火	全校朝会 フリー参観(3、4、5校時) 芸術鑑賞会

10月の学習予定

国語 未来の自動車
ーパネルディスカッションをしようー
詩を味わおう 主語を整える

社会 明治の国づくりを進めた人々

算数 拡大図と縮図 速さ

理科 土地のつくりと変化

音楽 雨の歌 和音の音で旋律づくり

図工 布や枝のコンサート

家庭 くふうしよう楽しい食事

体育 マット運動

総合 別府の歴史と鎌倉の歴史をくらべよう

外国語 修学旅行に行こう

道徳 鈴虫が鳴いた(家族愛)
はじめてのアンカー(家族愛)

〈道徳コーナー〉 「みんなの人権」 【公平・公正】

公正・公平にすることは、それはだれにでも分け隔てなく接し、偏ったものの見方や考え方をしないで、社会的な平等が図られるようにふるまうことです。いじめなどの身近な差別や偏見に気づき、公正で公平な態度を養いたいと思います。